



希望の鐘 2021

やる気・思いやり・根気・元気

学校教育目標：「人と人とのつながりの中で、学び続ける、心豊かでたくましい子どもの育成」



～校長室からこんにちは～ 情報モラルの大切さ



今年度の運動会は、延期した関係で肌寒い日となりましたが、子どもたちは練習の成果を發揮し、行事を通して仲間とのつながりや団結力、責任感などたくさんを学びました。この後も、様々な学校行事を通して、子どもたちの主体性を育ててまいります。

さて、10月27日(水)、4～6年生を対象にNTTドコモの方と人権擁護委員2名の方をお招きし、「スマホ安全教室」を実施しました。今やスマホやケータイは日常生活に欠かせない物となっています。すでに、スマホ、ケータイを持っている児童も多数います。「スマホ安全教室」では、便利な反面SNSで世界中の人につながり、知らない人に情報が流れる怖さや、コミュニケーションアプリでは文字だけのやりとりから本当の気持ちが伝わらずトラブルになってしまうこと、睡眠時間、勉強時間など生活面にも影響を及ぼすことなど、わかりやすくお話をいただきました。2学期からタブレットを持ち帰り、積極的に活用を進めていますが、個人情報取り扱いや目的外使用など、活用する中で課題も出てきております。スマホやケータイ、タブレット等、ご家庭におきましても正しい使い方や使用の約束、フィルタリングなど、未然防止に向けてご確認のほどお願いします。 ※参考「甲賀市小 中学生スマホ等使用共通ルール」(2019年3月制定)



◇第2回学校評議員会を開きました◇

10月14日(木)、第2回学校評議員会を開きました。

評議員の方からのご意見を一部ご紹介いたします。「運動会の練習の様子を見て、行事の大切さを感じた」「テレビやタブレットなどICTを活用した授業を見て、授業が分かりやすいと感じた」「タブレットの持ち帰りが進んできているのはよいことだ」「全校が集まれないので、子どもたち自身が『きぼTubu』という番組を制作して全校に放送で伝えているのは素晴らしい」「小1のスムーズな接続のために保幼小連携が大切である」など、実際の子どもの様子を見て、助言やご意見をいただきました。

やさしさいっぱい うれしいな

- ・2年生の児童が、運動会前にケガをして練習ができず、みんなのために集団演技のグッズを作っていました。声をかけると、ケガをしたからよかったこともあると前向きな話をしてくれました。
- ・誰も見ていないところで、廊下に落ちているゴミをそっと拾ってゴミ箱に入れる子どもの姿を遠くから見ました。

きぼうがおかしょうがっこう 希望ヶ丘小学校クイズ

前回の答え (ア) 391名
5年後の希望小の全児童数 (令和3年9月現在)
※参考 令和9年度(6年後) 342名

ひと月に学校で支払う電気使用料金は、おおよそいくらでしょうか？

- ア：10万円未満
- イ：10万円～99万円
- ウ：100万円以上

